



IN KÜRZE

Kfz-Tarifrunde 2013

Bundesweit ging die IG Metall mit einer Forderung von 5,5 Prozent mehr Entgelt und einer überproportionalen Erhöhung der Ausbildungsvergütung für das Kfz-Handwerk in die Verhandlungen. Am 16. Mai fand die erste Tarifverhandlung ohne Ergebnis statt. Am 10. Juni findet die zweite Verhandlungsrunde statt.

TERMINE

Wahlooly

Montag, 17. Juni um 19 Uhr

Otto-Brenner-Saal, Gewerkschaftshaus, Hans-Böckler-Str. 1, Mannheim

Wahlooly ist eine etwas andere Wahlveranstaltung. Es werden die Bundestagskandidaten mit Kernthemen der Arbeitnehmer konfrontiert – spielerisch, aber zugleich ernst.

Impressum

IG Metall Mannheim
Hans-Böckler-Strasse 1
68161 Mannheim
Telefon: 0621 15 03 02-0
Fax: 0621 15 03 02-20
mannheim@igmetall.de

Internet:

mannheim.igm.de

Redaktion:

Klaus Stein (verantwortlich),
Nadine Boguslawski,
Thomas Hahl

Maifest 2013 in Mannheim

NEIN ZUR RENTE MIT 67

Mehr als 4000 Menschen feierten gemeinsam den 1. Mai 2013 in Mannheim auf dem Marktplatz.

Um 10 Uhr startete der gemeinsame Demozug mit den DGB-Gewerkschaften am Gewerkschaftshaus in Mannheim.

Am Marktplatz angekommen, lauschten Sie dem Hauptredner Martin Allespach, Fachbereichsleiter Grundsatzfragen der IG Metall-Vorstandverwaltung.



Hauptredner Martin Allespach, Fachbereichsleiter Grundsatzfragen, IG Metall-Vorstandsverwaltung

Die Rede stand unter dem Motto »Gute Arbeit – Sichere Rente – Soziales Europa«.

Martin Allespach, kritisierte die Bundesregierung mit ihrer unsozialen Europapolitik. Auch die politische Ausrichtung der Bundesregierung in Deutschland, habe mit »sozial« nichts zu tun und gab der Rente mit 67 eine klare Absage. Den Arbeitgebern der Metall- und Elektroindustrie versprach Kollege Martin Allespach, für ihr Verhalten am Verhandlungstisch, beginnend mit dem 1. Mai eine massive Warnstreikrunde. Darüber hinaus erinnerte er an den 2. Mai 1933, den Beginn der Unter-



Stand der IG Metall Mannheim

drückung der Gewerkschaften durch die Nazis. Alleine in Mannheim und Heidelberg wurden 1933 über 100 Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter verhaftet. Nicht alle überlebten die Haft.

Das »rote« Zeltdorf der IG Metall Mannheim war Treffpunkt für Austausch und Information nicht nur für Metallerrinnen und Metallern. ■

Tarifgespräche bei Eaton

Erste Gespräche zwischen IG Metall und Unternehmen.

Am 8. Mai fanden die ersten Gespräche bezüglich einer Tarifbindung bei Eaton in Altlussheim für 267 Beschäftigte statt.

Im März wurde bei einer sehr gut besuchten Mitgliederversammlung einstimmig beschlos-

sen, mit der Geschäftsführung von Eaton in Verhandlungen zur Tarifbindung auf Grundlage der Metall und Elektroindustrie Nordwürttemberg/Nordbaden zu treten.

Bei dem ersten Treffen wurden der GL die Tarifverträge ausgehän-



digd und das weitere Vorgehen diskutiert. Die Gespräche fanden in einer konstruktiven Atmosphäre statt. Vor der Sommerpause findet der nächste Termin statt. ■

102 Jahre und kein bisschen leise

Georg Wilhelm feiert seinen 102. Geburtstag.

Im Technoseum im Mannheim findet gerade eine Ausstellung »Durch Nacht zum Licht? – 150 Jahre Geschichte der Arbeiterbewegung« statt. Da staunt man nicht schlecht, wenn ein IG Metall-Mitglied 102 Jahre alt wird und seine 85-jährige Mitgliedschaft feiert. Reinhold Götz und Klaus Stein besuchten den Kolle-

gen Georg Wilhelm an seinem Ehrentag und gratulierten im Namen der Mannheimer IG Metall. Georg Wilhelm arbeitete 43 Jahre bei Bopp und Reuther in Mannheim. Das Team der IG Metall Mannheim sagt »Danke!« für 85 Jahre Treue und wünscht Georg Wilhelm und seiner Familie viel Gesundheit. ■



Georg Wilhelm mit Sohn und dem Ersten Bevollmächtigten der IG Metall Mannheim, Reinhold Götz